

EN AVANT MAUREPAS

Les mauvaises surprises du printemps ou une gestion désastreuse.

Depuis des mois, nous alertons sur cette propension de M. GARESTIER à raser ce qui a été fait par d'autres avant lui. La valse continue avec la fermeture de la société publique SEMAU qui produisait les repas des écoles, des crèches, des services jeunes, et accueillait les employés de la mairie et les maurepasiens intéressés. Elle avait aussi été ouverte aux entreprises de Pariwest. Mais, la gestion "éclairée" de M. GARESTIER qui a choisi de ne plus investir, de laisser se détériorer le matériel et de ne plus accueillir d'extérieurs a abouti au résultat craint mais attendu : disparition avec licenciements secs. Après le triste spectacle de la destruction de l'ancienne piscine avec plusieurs dizaines de licenciements, voici un nouvel exemple de sa gestion destructrice. Au profit de qui ?.. Du privé, sans qu'on soit très informé des dispositions d'appel d'offres retenues. Et nous avons vu des employés licenciés qui avaient fait confiance au maire abattus car sans emploi...

Ces choix de supprimer les services publics au profit du privé est-il une réussite ? Si on se réfère à la piscine, c'est clairement NON puisqu'il faut déjà verser des "rallonges" pour équilibrer les comptes. Évidemment, ceci ne saute pas aux yeux mais c'est la réalité.

Quant aux finances de la commune, on nous apprend que l'épargne nette a sombré dans le rouge. Pas d'explication... Dès que nous le pourrons, nous vous présenterons la réalité de la situation financière de Maurepas.

Avec nous pour une vie meilleure.

www.en-avant-maurepas.fr